
港基物業管理有限公司在環境保護署早前舉辦的「社區

參與環境保護推廣活動計劃高峰會暨廢物源頭分類計劃頒

獎禮」中獲頒嘉許證書，包括：灝景灣於「家居廢物源頭

分類計劃」中奪得金獎及「飛躍進步大獎」，廣堅大廈獲得

銅獎，蓮花園及雍藝軒則同時獲頒「飛躍進步大獎」及優

異獎，另有25個物業獲頒優異獎。而維港中心第二座於「工

商業廢物源頭分類計劃」中亦獲頒銅獎。
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陳啟宗邱達昌等出席 回顧成果分享來年計劃

「明天更好」成員茶敘拜早年
香港文匯報訊（記者　陳熙）惜食堂主辦之「惜食盆

菜老幼聚餐」於日前圓滿舉行。惜食堂邀請了100名深
水㝸區長者參加是次聚餐，與一眾義工歡度了一個既開
心又溫暖的下午。「影迷公主」陳寶珠蒞臨活動與一眾
長者見面。

百佳員工任義工與老同樂

據了解，百佳超級市場除了提供是次盆菜之所有食
物、捐出百多樽即食燕麥片作福袋禮物及現金禮券作抽
獎外，更有多名百佳員工擔任義工及參與活動，除幫忙
布置及執拾場地，更與長者玩遊戲，為活動增添更多歡
樂氣氛。百佳超級市場自從上年7月參與「惜食堂」食
物回收及援助計劃後，每天都捐出仍可食用的蔬菜、冰
鮮肉、水果及剩餘的散裝麵包，再由「惜食堂」製成飯
盒並贈送給有需要人士。

至於盆菜的烹製，則由帆船飲食集團負責贊助及主
理。帆船集團一向支持「惜食堂」的工作，每天將其製
造學生飯餐所剩下來的熟食全部捐出，讓「惜食堂」加
以處理後，再製成飯盒幫助一班弱勢社群。

「惜食堂」宗旨為「停止浪費，解決飢餓」，該會向
飲食界回收剩餘的食物，再經過嚴格的處理程序，製成
色香味俱全及充滿愛心的飯盒，派發給活於貧窮線下或
有需要的人士，現受惠機構超過20間。

香港文匯報訊（記者　沈清麗）香港青年工業家
協會致力發展工業之餘，亦十分重視創意工業及栽
培生力軍。該會日前特別舉辦《天梯》電影欣賞暨
分享會，邀請修讀電影及相關學系的學生欣賞，並
與製作團隊及C AllStar互相交流，分享創作心得和
拍攝經驗。出席的協會代表包括會長李沛良，常務
副會長張華強，副會長陳偉文、嚴志明及陳婉珊
等。

李沛良表示，《天梯》這部電影十分勵志，當中
所表達的訊息非常積極和正面，特別是C AllStar4位
年輕人，憑㠥信念，遠赴重慶尋找天梯及故事主

角，實現夢想。這部電影雖以低成本製作，卻能感
動人心，並傳遞積極和正面的訊息，這證明香港的
年輕人創意無限，相信創意工業是大有作為的。

《天梯》講述在重慶的深山裡，隱藏㠥一條6,000
多級的天梯，它是一個偉大的丈夫為了讓心愛的妻
子順利走出深山，歷時50多年精心打磨而成。李沛
良希望這部電影能鼓勵修讀相關學系的學生，為有
志投身香港電影行業和創意工業的同學帶來啟發，
激勵他們追尋自己的夢想，為香港製作更多高質素
的電影和作品。

欣賞電影後，C AllStar及製作團隊向50多位來自

香港浸會大學、㞫生管理學院及香港樹仁大學相關
學系的同學，以及觀眾分享《天梯》的拍攝理念和
難忘經歷等。

惜食堂盆菜聚餐敬百老

青工協與學生分享《天梯》

出席的「基金」成員包括：信託人
陳啟宗，丹斯里拿督邱達昌，理

事鍾志平、梁耀進、胡珠、伍穎梅、于
善基、林曉盈、梁偉峰、陳明耀、陳炎
光、楊偉誠、李遠康、陳耀璋、馬清
楠、翁國基等。

「基金」執行委員會主席陳啟宗昨日
表示，「基金」一直與香港及外國傳媒
保持非常良好的關係，令工作能更順利
推行。他表示，「基金」會繼續與傳媒
保持溝通及合作，為香港更好的明天而
努力。

鄧淑德介紹去年活動重點

「基金」行政總裁鄧淑德會上介紹了
「基金」去年的活動重點，以及新一年
的計劃。她說，在加強香港、內地和國
際社會之間的溝通與交流方面，「基金」
舉辦了一年一度由「基金」成員組成的
訪美團，亦為美國國會幕僚訪港團安排

午餐交流會，並於去年11月組織及贊助
第三屆中美記者交流，為5名美國記者
及7名中國記者提供適時機會作互訪，
並就中美領導層之轉變對中美關係動向
作了解及探討。

在促進討論及交流方面，「基金」邀
請不同領域的領袖出席晚宴、午餐會和
討論會，嘉賓講者包括：外交部駐港特
派員宋哲，國家商務部副部長蔣耀平，
中國人民銀行行長助理金琦，世界衛生
組織總幹事陳馮富珍，德意志銀行大中
華區首席經濟學家馬駿。除在香港每年
舉辦《中國城市競爭力報告》的午餐會
和新聞發佈會外，「基金」連續第六年
與上海社會科學院及上海政協合辦以

「創新發展與城市治理」為題的研討
會，促進各方專家就大眾關心的議題進
行研討。

「基金」邀CY問責團隊交流

在關心香港未來發展方面，為進一步
了解新一屆政府的施政理念及未來的施
政方針，「基金」邀得行政長官梁振英
及其問責團隊，包括政務司司長林鄭月
娥、財政司司長曾俊華，向「基金」成
員講解及交流彼此意見。

「基金」並邀請不同界別的專家，共
同探討香港未來發展的方向，有香港金
融管理局總裁陳德霖、香港「黃金50」
創立人林奮強、漢鼎亞太公司創辦人暨

總裁徐大麟等。
在培育年輕一代方面，「基金」繼續

全力支持與外交部駐港特派員公署及特
區教育局共同合辦的「第六屆香港杯外
交知識競賽」。

鄧淑德表示，「基金」會秉承向來的
理念，促進各界人士對香港的信心，加
強外國對香港和中國的了解及合作，亦
會與香港社會各界攜手共同面對新挑
戰。

香港文匯報訊（記者　陳巧顏）「香港明天更好基金」一眾成員昨日

與傳媒茶敘，回顧「基金」去年的工作成果和介紹來年的計劃，並藉

此向公眾提早拜年，祝願蛇年百業興旺、市民身心康泰、社會繁榮昌

盛。
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■「香港明天更好基金」成員提早與市民拜年。 香港文匯報記者陳巧顏 攝

■ 董 愛 麗

（左一）、陳

寶珠（左三）

及 彭 秀 群

（左四）與

得獎長者合

照。

■青年工業家協會舉辦《天梯》電影欣賞暨交流會。


